

Product Code /
Code produit :
16677
500 ml



PRODUCTS CERTIFIED FOR REDUCED
ENVIRONMENTAL IMPACT.
VIEW SPECIFIC ATTRIBUTES EVALUATED:
ul.com/el
UL2796

PRODUIT CERTIFIÉ À IMPACT
ENVIRONNEMENTAL RÉDUIT. VEUILLEZ
CONSULTER LES ATTRIBUTS SPÉCIFIQUES
ÉVALUÉS :
ul.com/el
UL2796

CAUTION / PRÉCAUTION

Avoid contact with eyes. Keep out of reach of children.

Éviter le contact avec les yeux. Garder hors de la portée des enfants.

HYPOALLERGENIC ODOUR ELIMINATOR
FOR SPORTS EQUIPMENT AND CLOTHING

GAME OVER™

ÉLIMINATEUR D'ODEURS HYPOALLERGÉNIQUE
POUR ÉQUIPEMENTS ET VÊTEMENTS SPORTIFS



 InnuScience™

1777, rue Nobel, bureau F,
Sainte-Julie (Qc) J3E 1Z6
T 450 922-4666 / 1 866 922-4666
www.innuscience.com

Recycle packaging where facilities allow it.

© All rights reserved for Innu-Science Canada Inc. MADE IN CANADA.

Recycler les contenants là où les installations le permettent.

© Tous droits réservés à Innu-Science Canada inc. FABRIQUÉ AU CANADA.

GAME OVER™

A UNIQUE BIOTECHNOLOGICAL SOLUTION
UNE SOLUTION BIOTECHNOLOGIQUE UNIQUE



High Performance
Hautement performants



Safe for users
Sécuritaires pour l'utilisateur



Respectful of the environment
Respectueux de l'environnement



Certified by recognized
environmental organizations
Certifiés par des organismes
environnementaux reconnus

InnuScience Canada

Founded in 1992, InnuScience is specialized in the research and development, manufacturing and production of high performance biotechnological cleaners for professional hygiene. InnuScience team consists of friendly professionals, talented and determined people who are responsible of the growth and the international recognition of the company.

InnuScience combines innovation, technology and efficiency. It manages to exceed the highest standards in offering biotechnological cleaning products for professional hygiene that are safe for users, economical and respectful of the environment.

Fondée en 1992, InnuScience est spécialisée dans la recherche et le développement, la fabrication et la production de produits biotechnologiques nettoyants professionnels de haute performance. Constituée de professionnels sympathiques, doués, déterminés et chevronnés, l'équipe d'InnuScience est responsable de la croissance et de la reconnaissance mondiale de l'entreprise.

Combinant innovation, technologie et efficacité, InnuScience réussit à surpasser les normes les plus élevées en offrant des produits de nettoyage et d'hygiène professionnelle biotechnologiques, économiques, sécuritaires et écologiques.

- Eliminates bad odours related to sports activities
- Ideal to use for all sporting goods
- Does not damage microfiber technical textiles and surfaces

Game Over™ eliminates, at the source, bad odours related to sports activities (perspiration, humidity, etc.). It is ideal to use for all sporting goods (bags, shoes, clothes, hockey, soccer, football equipment, etc.). Formulated to **neutralize** and **destroy** at the source **foul odours** by the beneficial action of microorganisms.

- Élimine les mauvaises odeurs reliées aux activités sportives
- Idéal pour tous les articles de sport
- N'endommage pas les textiles techniques en microfibras et les surfaces

Game Over™ élimine à la source les mauvaises odeurs reliées aux activités sportives (transpiration, humidité, etc.). Il est idéal pour tous les articles de sport (sacs, chaussures, vêtements, équipement de hockey, soccer, football, etc.). Formulé pour **neutraliser** et **détruire** à la source les **mauvaises odeurs** par l'action bénéfique de microorganismes.

Instructions

Spray *Game Over™* directly on all inside and outside surfaces to be treated following sports activities. Hang to dry. It can also be applied just before washing.

Use

- Sport clothing and sweatsuits (hockey, baseball, workout, basketball, football, soccer, etc.)
- Sport equipment (gloves, helmets, protections, etc.)
- Outdoors equipment and sport bags
- Shoes (skates, running shoes, hiking boots, ski boots, etc.)

Mode d'emploi

Vaporiser *Game Over™* directement sur toutes les surfaces intérieures et extérieures à traiter, suite aux activités sportives. Suspendre pour laisser sécher. Il peut aussi être appliqué juste avant le lavage.

Utilisation

- Vêtements et survêtements de sport (hockey, baseball, entraînement, basketball, football, soccer, etc.)
- Équipements sportifs (gants, casques, protections, etc.)
- Équipements de plein air et sacs de sport
- Chaussures (patins, chaussures de course, bottes de randonnée, bottes de ski, etc.)

HYPOALLERGENIC
HYPOALLERGÉNIQUE



Growth in the category: Odour eliminator for athletes

Sales for our eliminators for athletes are growing everywhere in Canada and the United States. This product is more and more in demand by the sport consumer and it meets a real need – not enough storage space at home.

Croissance de la catégorie: Éliminateur d'odeurs pour sportifs

Les ventes d'éliminateurs d'odeurs pour sportifs sont en croissance partout au Canada et aux États-Unis. Ce produit est de plus en plus recherché par le consommateur sportif et répond à un réel besoin – peu d'espace d'entreposage au domicile.